

Taizé-Abend

70 Meinem Gott singe ich / Qui regarde vers Dieu

Dienstag, 19. November 2024

um 19.00 Uhr

in der katholischen Kirche

Marienberg, Trebrastraße 9

Gesang

Ruhe

Gebet

Mit Gesängen zu beten ist weltweit eine Form der Suche nach Gott.

Die Schönheit, wenn sich Stimmen von Menschen im Gesang vereinen, lässt etwas von der Freude des Himmels auf der Erde spüren – so sagen Christen in der Ostkirche.

Herzliche Einladung zum stillen Zuhören, Mitbeten und Mitsingen.

Vielleicht haben Sie dieses besonders geformte Taizé-Kreuz schon einmal gesehen? Es verbindet zwei Aussagen:

Jesus Christus hat am Kreuz sein Leben aus Liebe zu den Menschen hingegeben. Die Taube ist ein Sinnbild des Friedens und für den Heiligen Geist, der jeden Menschen stärken und trösten will.

